

踊る側も、沿道で応援する側 もパワー全開





「Dan Spo ANJO」 ほか 七夕まつりのステージに出演

安城学園高校ダンス部

前列左から

三浦沙織さん(横山町) 神谷望美さん(尾崎町)

三枝葉子さん(宇頭茶屋町)

中列左から

田崎めぐみさん(百石町) 門あさ美さん(横山町)

岩崎裕子さん(二本木町)

後列左から

手嶋茜さん(大山町)

角映視子さん(二本木新町)

緒方愛夕さん(古井町)

生 27 みを話してくれました。 、ステージにかける意気込、七夕まつり直前の7月227人のうち市内在住の9人 の部員数を誇る 3 年

習。振り付けを考えるのも一名NJO』で大賞をとりました。今年も気合を入れて練習た。今年も気合を入れて練習とのまします。夏休みのようなでは、 いですね」と副部後の七夕まつり。 苦労です。 ね」と副部長を務めるタまつり。やるしかなりまっては最 先輩たちが初の開 つらいときもあっ

まちは

ちの

0

磨か

緊張する

ど気合と元気を見て

ほ

見に来てくれた人たちも一緒に盛り上がってくれるとうれる側に。たくさんの人にられる側に。たくさんの人にられる側に。たくさんの人にられる側に。たくさんの人にられる側に。からないが、見てもらえる数少ないチャンスです。まつりに参加している実感がうれしいです」と話します。「見に来てくれた人たちも一緒 しいけど、大勢の人が見てくんごあめを食べて歩くのも楽ダーを務める三浦さんも、「り角さん。ジャズチームのリー れるステージで踊るのは最高 磨かれ、支えられて顧問の柿本先生2 支えられてきたダン柿本先生は、「地域に の笑顔はキラキラ



全学年そろっての全体練習にも熱が入る

たいです」と話していました。んとの交流を大切にしていきりなどを通して、まちの皆さ これからも、 りまつ

はメイン会場にも負けないぐたいと考えていました。今年50回を目標に大きくしていき目。杉山さんは「もともと第 営や空地飾りの制作をしていベントや模擬店などの企画運口、みゆきワイワイ広場のイ さんの呼びかけで集まった有まつりを楽しもう」と、杉山会」。3年前、「自分たちがまず 外の人も含め約30人ほどのメ活動を通じて輪が広がり、市 ワイワイ広場も今年で3年 「安城七夕まつりを楽しむ ーで活動しています。 人で会を結成。 、まつり会場 現在は、 |の入り りは商店街だけでやっているんじゃないでしょうか。それは違します。すでに、市民独自の動きが出て 主婦もいます。た。メンバーに でやっているとは言え、作って出て来てくれる。 長も務める杉山さん 「今でも『七夕まつ 御幸商店街振興組合の理事 っているとは言え、頭がて出て来てくれる。好きもいます。何とか時間をメンバーには市外に住むの意気込みで頑張りまし ます」と話します。

うごすですよ」と照れながらまってワイワイ楽しくやって一歩。「まあ、お祭り好きが集ー歩。「まあしく市民総参加への第目指したして」。



みんなで協力して七夕飾りを製作



ま

ず自分た

ち

楽

まな

き

や

を見て何かを感

じ

てもらえれ

みゆきワイワイ広場のステージでは様々 な催しが行われ、大勢の人々が楽しんだ



ワイワイ広場には風船つりなどのコーナ ーも。特に家族連れには大人気



飾りの空地を埋めるために、楽しむ会の皆 さんが中心になって作りあげた見事な飾り。 「空地と呼ぶのは寂しい。フリースポット (自由に飾れる場所)と呼んでいます」



安城七夕まつりを楽しむ会幹事 杉山 敏幸 さん (桜町/42歳)



を活用した市民参加型のイベけわれています。平成12年に行われています。平成12年にのをめざして、様々な試みが

の活動は、そこから始まりまり口の一つである花ノ木町公民館周辺に飾りがないのは寂民館周辺に飾りがないのは寂日の一つである花ノ木町公とる竹飾り。「夢まつり会場への入 の活動は、

写真の皆さんが 心となり

ディネーター。ki:!参加者と受け皿をつなぐコー を発案。会場中央に位置する休憩スペースにもなっています。また、前ページの額飾りす。また、前ページの額飾りず。また、前ページの額飾りず。また、前のででででででででである。また、前のではですができる。 民部会」 が発足しました。 あくまで

とに挑戦していきたい。メン守りつつ、みんなで新しいこた。今までのまつりの伝統ををモットーに活動してきまし がしいですね。 年中欲しいですね。 年中からませんか」。 謙そん気味に話すメンバー加してくれる皆さんです」 しいですね。年中七夕ま--にもそろそろ新しいヵ るのは企画に賛同し、 えている。そんでろ新しい力がいきたい。メン のと参

参加者と受け る を引き合わ は参加者の せ る だ

0

0

の拠点

「市民スクエア」



ネットワークを作りながら市民参加型の イベントを仕掛ける市民グループ

夢まつり企画人

前列左から

山本範枝さん(御幸本町/39歳) 松岡芽以子さん(横山町/安城南中2年) 亀井田津代さん(桜井町/27歳) 旭多貴子さん(今池町/54歳)

後列左から

巖谷文一さん(姫小川町/36歳) 石川しげ美さん(堀内町/52歳) 矢羽々みどりさん(篠目町/55歳)



桜井小6年3組の子どもたちも飾り付けに参加。 プラスチックトレイや牛乳パックなどの廃品を





「できたよ!わたしたちの額飾り」

どが描いてある下絵を買って、「昔は、歌舞伎の名場面な り。戦前、この地域の小学生ら始まった「七夕額飾り」作 さんです。

作業は、細井さんらの指導のもと順調に進み、約3時間のもと順調に進み、約3時間の一つになれば。こうした子の一つになれば。こうした子の一つになれば。こうした子のしでも郷土の伝統を伝えらかしでも郷土の伝統を伝えらりが、キギ・・・ ってほしいですね」と細井さこれからも楽しいまつりであつりが、子どもたちにとってれたらうれしいです。七夕ま

・ ていました。今の子ども 作業もあるので大変ですね」 と話す細井さん。 作業は、▼ 本枠の中に

を 二 え です るお手伝

き

夕

云

統



「額飾り」とは、芝居の舞台を小さくしたような人形飾り(ジオラマ)のこと。出来上がった額飾りは、ま つり会場内の碧海信用金庫本店の展示スペースに飾ら れ、来場者の目を楽しませた

伝統的な七夕飾りである「額飾り」 づくりを子どもたちに手ほどき

細井 平司 さん (大岡町/82歳)



みんなで考えて作りました。 苦労して作った「花火を持っ ている人」を特に見てもらい たいです。きれいな竹飾りと 一緒にぼくらの額も飾っても らえて、すごくうれしいです。 花火や屋台の様子を再現して みました。かき氷やポテトを 食べることが七夕まつりの楽 しみだったけど、今年は多く の人に額を見てもらえるのも すごく楽しみ!

松組 青島聡子さん

